

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Reichenhaller Spielbankräuber zu acht Jahren Haft verurteilt

Autor	Beitrag
<p>räubertochter 25.10.2016 09:06</p>	<p>Aus Geldnot und Spielsucht überfiel der letzte Gast, ein 46-jähriger Mann aus Rohrdorf, Landkreis Rosenheim, in der Nacht zum 11. März 2016 das Spielcasino Bad Reichenhall. Seine Beute: 55.600 Euro. Den geständigen Räuber verurteilte die Sechste Strafkammer am Landgericht Traunstein (Landkreis Traunstein) am Montag wegen schwerer räuberischer Erpressung zu einer Freiheitsstrafe von acht Jahren.</p> <p>Vor Gericht gab der 46-jährige Familienvater an, er habe wegen der Spielsucht alles verloren und zwei Millionen Euro Schulden. Nur beim Spielen fühlte er sich sicher: "Dann war ich ruhig – wie in einer Glocke, in der die Glückseligkeit drin ist." Der Angeklagte sprach von "großem Suchtdruck". Ständig habe er zudem Alkohol getrunken. Ohne einen Pfennig sei er mehrmals im Casino gewesen, habe zuschauen müssen, "weil ich nichts mehr hatte". Im März 2016 sei seine "ganze Scheinwelt zusammengebrochen wie ein Kartenhaus".</p> <p>Die Waffe hatte der 46-Jährige einem Bekannten entwendet. Die Gaspatronen entfernte er. Ab 14 Uhr trieb er sich am Tattag im Casino herum, trank einige Weißbier. Als letzter Gast bedrohte er gegen 1.50 Uhr mit gezogener Pistole einen der Mitarbeiter, drängte ihn zum Kassierer. Der Kassierer übergab eine Geldkassette. Anschließend fuhr er nach Innsbruck und weiter nach Italien. Dort verspielte er das Geld in einem Casino. Vor Gericht betonte er: "Mir wurde klar, dass sich die Schlinge zuzieht. Ich wollte heim und mich stellen." Von einem Internetcafé aus schrieb er dem Liedermacher Hans Söllner: "Der dachte, er würde überwacht und rief die Polizei." Am 17. März 2016 morgens wurde der 46-Jährige schließlich festgenommen.</p> <p>Das Gericht befand den Angeklagten für voll schuldig. Im Urteil unterstrich der Vorsitzende Richter, der Angeklagte habe sechs Personen in Todesangst versetzt. Die Spielsucht reiche nicht aus für verminderte Schuldfähigkeit.</p> <p>http://www.pnp.de/region_und_lokal/berchtesgadener_land/2267676_Acht-Jahre-Haft-fuer-Reichenhaller-Spielbankraeuber.html</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: